

ETECSA signale que l'informatisation se développera à Cuba en concordance avec les conditions économiques



La Havane, 5 février, (RHC).- Mayra Arevich, présidente exécutive d'ETECSA, la compagnie cubaine des télécommunications, a déclaré que le processus d'informatisation de la société cubaine se développera en corcondance avec les conditions économiques

ETECSA a organisé ce jeudi une conférence de presse pour expliquer la recherche en cours visant à faire bénéficier les foyers cubains de l'accès à Internet.

Pour l'instant, la compagnie cubaine des télécommunications a mis en place un plan pilote dans plusieurs quartiers de la Vieille Havane.

Mayra Arevich a d'autre part souligné l'appui que les municipalités et les conseils populaires apportent au choix de parcs Wi-Fi dans tout le pays, non seulement pour l'installation des antennes mais encore pour l'aménagement des espaces publics choisis.

Se référant aux prix encore élevés de quelques uns des services pour la population, elle a signalé que la compagnie cubaine des télécommunications n'aura jamais recours à des méthodologies affectant la qualité des services. Elle a tenu à préciser que dès que les conditions permettront leur augmentation et fréquence, les tarifs seront baissés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83386-etcasa-signe-que-linformatisation-se-developpera-a-cuba-en-concordance-avec-les-conditions-economiques>



Radio Habana Cuba